

Madrid 22/04/2020

Como ya conocéis por comunicados anteriores, el Comité de Empresa Europeo (CEE) se había dirigido a la dirección de RRHH de Inditex solicitando información sobre la situación de la compañía en los distintos países europeos.

Ante la rapidez del desarrollo de algunos acontecimientos, y la necesidad de contrastar las distintas realidades, y sobre todo de dar respuesta a las dudas que se plantean para afrontar la situación en los distintos países, y la preocupación lógica ante la proximidad de las fechas que se barajan como futuras aperturas de las tiendas, el presidente del CEE, que pertenece a CCOO, solicito ayer mediante llamada telefónica una rápida respuesta que hoy se ha materializado en la carta que adjuntamos que recoge temas como el del Bono anual que ya conocíamos, y el plan de reapertura de tiendas COVID-19, que también adjuntamos.

El plan se adaptara, en cada momento, a las indicaciones que establezca el Ministerio de Sanidad u otras autoridades competentes y al marco legal de cada país. Se informara a los Comités de Seguridad y Salud sobre el contenido que será adaptado y acordado con la representación legal de los trabajadores atendiendo las especificidades de cada mercado, según recoge la carta que adjuntamos.

Desde CCOO revisaremos este plan de medidas, al igual que ya se hizo en Logística y Fábricas, y aportaremos, si así lo consideramos oportuno, medidas que amplíen y mejoren las ya propuestas, ya que a todos nos guía la misma necesidad, la prevención y garantizar la salud de todas las compañeras y compañeros de Inditex.

**PARA CCOO LO PRIMERO ES LA SEGURIDAD Y SALUD
DE TODAS LAS PERSONAS TRABAJADORAS**